

幼稚園たより

☆元気な“きのこ”に
へんしょん!☆

「テレビせとうち」さんから、西栗倉幼稚園の子どもたちが歌を歌つているところをぜひ撮影したいとのお話をあり、なんと子どもたちのテレビ出演が決定しました!!せつかくなので元気に楽しく歌っているところを撮影してもらおうと、「きのこ」という歌をかわいい振り付けで歌うことにしました。子どもたちは、「ななちゃん」(テレビせとうちのキャラクターで、耳の長い大きなぬいぐるみ)に歌をきいてもらおうんだ」「早くななちゃんに会いたいなあ」と撮影日を楽しみにし、毎日樂しく歌の練習をしました。

そして、いよいよ撮影当日。場所は栗倉神社で行いました。歌う直前、職員の「きのこにへんしょん!」といふや葉の合図とともに、子どもたち一人ひとりが思い思に「きのこのポーズをとります。歌う準備万端!な子どもたちの前に、ついに待ち待ったななちゃんの登場です。大きな体を揺らしながら子どもたちの前にびよこびよこ歩いてくる姿を見て、子どもたちは「うわあくなちゃんとだあ!」「かわいい!」「おきいく!」と大興奮!ハイテンションになつた子どもたち

ヨンになつた子どもたちは、本番も勢いそのまま、練習以上に大きな声で、そして元気いっぱいに歌うことができました。カメラマンさんたちも「とつても上手だつたよ」と褒めてくださいました。ななちゃんも子どもたちの元気いっぱいな歌を聴いて、きっと喜んでくれたはず!撮影後も子どもたちは、きやあきやあ言いながらななちゃんに触り、「ふわふわじやう」「ふかふかしとるよ」と大喜びでした。

終わった後で、「ななちゃんに会つてどうだつた?」と聞いてみると、中には「おおきいから恐かった・」「ジャンプしどつたのが恐かつた・」「とななちゃんを恐れていた子もいましたが、ほとんどの子が「かわいかつた!」と笑顔で答えてくれました。テレビ撮影というめつたにない貴重な体験ができて、子どもたちにとっては、きっととすきな思い出になつたことでしょう。

かわいい子どもたちの姿は、「テレビせとうち」で11月下旬よりすでに放送されています。2月まで放送される予定ですので、ぜひぜひ一度、いや、二度三度とご覧になつてみてくださいね!

★ぺつたん、ぺつたん、
お餅つき★

11月10日、幼稚園では家族参観日

小学校たより

修学旅行の思い出

○青木俊大

修学旅行で思い出に残つているのは、旅館に泊まつたことです。友達の部屋に行つたり、寝る時間になつてもしやべつたりしていました。映画村では、本物の撮影風景を見ることができました。一番すごいなあと思つたのは、金閣です。金ばくがとてもきれいでした。

○青木葉月

一番の思い出は、映画村です。映画村では、ドラマの撮影をしていました。芸能人の人と初めて会つたので、とても緊張しました。二番目に



大仏の鼻の穴の大きさの穴がありました。横幅がとてもせまく、たては長かったです。みんな順番にくぐつてみました。とても楽しかったです。

○山下七瀬

一番に心に残ったのは、東大寺です。南大門の両側にある仁王像は思つたよりも大きく八メートルもあるそうです。入って三歩の所で振り返ると、本当に仁王像がこっちをにらんでいるのに気がつきました。昔の人のすごさが伝わってきました。

中学校だより



曲名「時の旅人」混声三部合唱

文化祭

『今こそ 大輪の華 咲かす瞬間（とき）』をテーマに十一月十七日、文化祭が開催されました。



自然と人間の関わりを伝え、ゴンの行動から人が共に生活していく中で何が大切かを伝えたい。



一年生「ごんぎつね」



三年生「FRIEND FLOWER」

仲のよい二人の女子の友情物語。
二人の女の子を中心として様々な事
件が起こる。



三年生「不思議の国のアリス」

保護者の方の感想

一人では自分を見つけることがで
きないことを伝えたい。

☆劇や歌、限られた時間での練習だ
ったと思いますが、メッセージがあ
りうーモアもありでよかったです。
☆全学年にそれぞれ個性があり、学
年の色が見られたように思います。
劇はもちろんのこと歌も上手です
ね。三年生の選択音楽、選択国語も
とてもよかったです。感動しました。
☆展示でボランティア活動部の石
鹹、アクリルたわしのチャリティが
よかったです。